



Am Samstag den 27.01.2018 feierte der Elternverein mit zahlreichen großen und kleinen Gästen Kinderfasching. Die Turnhalle war wieder schön geschmückt und das Kuchenbüfett gut gefüllt. Bei cooler Musik und witzigen Tanzspielen ging die Zeit viel zu schnell vorbei. Für große Augen bei den kleinen Gästen sorgte unser Überraschungsact, Zauberer Holly mit seiner Magic-Show. An dieser Stelle nochmal lieben Dank an die fleißigen Helfer ohne die diese und viele andere

Veranstaltungen nicht möglich wären.